

EL ESTUDIO DEL MEDITERÁNEO ANTIGUO EN MÉXICO DESDE LA PRESPECTIVA DE LAS CIENCIAS DE LA ANTIGÜEDAD.

Dr. Marco A. Cervera Obregón

Centro de Estudios en Culturas Antiguas

Universidad Anáhuac México Sur

En fechas recientes, el conocimiento de la antigüedad clásica en México está tomando un nuevo rumbo, en el cual está siendo trabajado el mundo Mediterráneo antiguo como una gran macro área cultural, más allá de solamente Grecia y Roma. De igual forma los estudios se están concentrando en función de las llamadas Ciencias de la antigüedad, en donde las jóvenes generaciones de investigadores mexicanos están desarrollando diversos temas de la antigüedad mediterránea a través de la historia, la arqueología, la numismática, entre otras disciplinas. Un ejemplo de ello lo tenemos en el recién creado Centro de Estudios en Culturas Antiguas de la Universidad Anáhuac México Sur, en el cual se están generando proyectos incluso a nivel internacional. La presente ponencia busca presentar algunos de los pormenores académicos que se pretenden desarrollar en México a través de las ciencias de la antigüedad y las líneas futuras de investigación.